

Konstantin Südhoff in Niederbayern die Nummer 1

Souveräner Titelgewinn des Kropfmühler Tennistalents

Spiel, Satz und Sieg für Konstantin Südhoff vom TC Kropfmühl: Bei den niederbayerischen Tennis-Meisterschaften in der Eggenfelder Halle holte er sich den Titel in der Altersklasse U12 / U14.

Und das in beeindruckender Art



Traut seinem Schützling auch künftig einiges zu: Trainer Robert Svoboda (links) mit Konstantin Südhoff. – Foto: Jellbauer

und Weise. Bei dem 37 Teilnehmer zählenden Feld spazierte er scheinbar mühelos ins Finale. Sowohl Yannic Werner (TC Grün-Weiß Vilsbiburg) in Runde 1, Nico Puscek (TC Weiß-Blau Landshut) im Viertelfinale als auch Philipp Horak (TC Eggenfelden) im Halbfinale mussten die derzeit überragende Form von Südhoff neidlos anerkennen (jeweils 6:0, 6:0-Siege).

Auch das Finalduell war eine einseitige Angelegenheit für Südhoff. Gegen den an Nummer 1 gesetzten Vilsbiburger Lucas Deliano diktierte er das Geschehen und gewann überraschend deutlich mit 6:2 und 6:1.

Sichtlich beeindruckt von diesem schönen Erfolg war auch sein Vereinstrainer Robert Svoboda: „Konstantin hat neben viel Ballgefühl eine extrem gute Technik. Seine Motivation kennt keine Grenzen. Wenn seine Entwicklung so weitergeht, kann Konstantin ein richtig Guter werden!“ – M.J.